

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan mengenai pertimbangan orang tua dalam memasukkan anak mereka ke Sekolah Sepak Bola (SSB) Indonesia Muda Purwokerto menunjukkan bahwa mereka membiarkan anak memilih aktivitas sesuai minat, seperti sepak bola, untuk menyalurkan bakat dan minat dalam olahraga. Aktivitas ini dipilih karena manfaat positifnya terhadap kesehatan fisik dan moral anak, serta sebagai alternatif dari aktivitas kurang produktif seperti bermain gadget. Keamanan dan kesehatan anak adalah prioritas utama, dengan orang tua memastikan kegiatan seperti SSB tidak membahayakan. Mereka sering berdiskusi dan bernegosiasi dengan anak untuk memastikan kenyamanan dan kesesuaian aktivitas yang dipilih.

Dukungan orang tua mencakup penyediaan fasilitas, dukungan finansial, dan dukungan emosional, menunjukkan komitmen dalam mendukung perkembangan fisik dan minat anak. Meski komunikasi terbuka masih perlu ditingkatkan, orang tua sering berdiskusi dengan anak mengenai keputusan dan dukungan yang diberikan, berusaha memastikan bahwa aktivitas yang dipilih sesuai dengan keinginan dan kebahagiaan anak. Pertimbangan ini menunjukkan kecermatan orang tua dalam memilih aktivitas fisik yang mendukung perkembangan positif anak mereka.

B. Saran

Dari penelitian dan analisis yang telah dilakukan, saran-saran berikut dapat diusulkan

1. Bagi Orang Tua

Orang tua perlu mempertimbangkan minat dan kebutuhan anak dalam memilih aktivitas fisik seperti sepak bola atau berenang, serta berdiskusi mengenai pilihan yang disukai anak. Memilih aktivitas sesuai minat dapat meningkatkan motivasi dan mendukung perkembangan holistik anak. Penting juga memastikan aktivitas tersebut aman, bermanfaat bagi kesehatan, tidak mengganggu jadwal anak, serta memberikan dukungan

material dan emosional agar anak mendapatkan manfaat maksimal.

2. Saran Bagi Peneliti

Hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi untuk studi sejenis. Penelitian lebih lanjut juga harus memeriksa metode komunikasi antara orang tua dan anak serta efektivitas dukungan dalam meningkatkan motivasi dan kepuasan anak. Pemahaman ini akan membantu peneliti memberikan rekomendasi spesifik bagi orang tua dalam memilih aktivitas fisik yang bermanfaat.

